



Antwort zur Anfrage Nr. 1408/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim
betreffend **Ausfahrt aus der Wilhelm-Quetsch-Straße bei Veranstaltungen im multifunktionalen Stadion am Europakreisel (ödp)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu1:

Die Verkehrssituation im Umfeld des neuen Stadions bei Veranstaltungen in der Coface-Arena ist der Verkehrsverwaltung bekannt. Sie teilt allerdings nicht die Position der antragstellenden Fraktion. Die Situation hat sich seit der Eröffnung infolge einer Reihe von Nachbesserungen in Absprache zwischen Polizei, Mainz05 sowie der Verwaltung deutlich verbessert.

Die Zu-/Abfahrt zu den Wohngebieten um die Wilhelm-Quetsch-Straße ist dabei zu jeder Zeit gewährleistet, sowohl für Anlieger, deren Besucher, als auch für Rettungsfahrzeuge.

Zu2:

Es besteht kein Handlungsbedarf.

Zu3:

Die Verwaltung kann dem Vorschlag nicht folgen. In der Marienborner Straße wurden bereits vor geraumer Zeit Umbaumaßnahmen durchgeführt, die der Intention einer Öffnung entgegenstehen. Auch im Einmündungsbereich Wilhelm-Quetsch-Straße/Holunderweg ist eine Öffnung nicht möglich, da dort eine Fußgängerquerung eingerichtet ist. Alle Wohngebiete um die Wilhelm-Quetsch-Straße sind von der Essenheimer Straße aus ausreichend erschlossen.

Zu4:

Es besteht kein Handlungsbedarf.

Mainz, 18.08.2011

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete